
ACTAS DE SESION ORDINARIA DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO 
DE FECHA VEINTISEIS DE ABRIL DE DOS MIL ONCE 

 
Reunidos en la sala del H.C.D. de la Facultad de Ar quitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad Na cional de 
Córdoba, el día veintiséis de abril de dos mil once  a la hora dieciocho y cuarenta y cinco minutos, co n la presencia de los 
Sres. consejeros Olguín, Elicabe, Strahman, Menso, Cap orossi, Litvin (hasta la hora diecinueve), De la Fu ente (desde la 
hora diecinueve), Trucco, Arévalo, Varotta, Britos, Domínguez, Benzaquén y Ribles, se inicia la Sesión O rdinaria, con la 
presidencia del Sr. decano arq. Hugo Bonaiuti y la a ctuación como secretario del Sr. secretario general arq. Eduardo 
Fernandez, para el tratamiento del siguiente orden del día:   
 
1. FIRMA DE ACTAS. 
 
Los Sres. Consejeros firman el Acta correspondiente a la Sesión Ordinaria del día doce de abril de dos mil once.  
 
2. INFORME DEL DECANO: 
 
•••• 19514/2011 -  ASOCIACIÓN COOPERADORA. ELEVA ACTA ACUERDO  FAUD – ASOCIACIÓN COOPERADORA (CON 

ANEXO 84/2011) 
El Decano  solicita el tratamiento sobre tablas de este Expte., que contiene un Acta Acuerdo que da por finalizada la relación 
existente entre la Asociación Cooperadora y la Facultad. Explica que la función principal de la Cooperadora era la recaudación de 
la Contribución Estudiantil, y que ésta se derogó por Orden. Nº 1/11 del H.C.S. 
El Secretario  lee el Acta Acuerdo a los miembros del Consejo.  
El Decano  señala la necesidad de dar trámite urgente a este Expte., y además aclara que la Cooperadora seguirá funcionando, 
pero con otros fines.  
APROBADO SOBRE TABLAS 
•••• RESOLUCIÓN H.C.D. DE AGRADECIMIENTO A LOS MIEMBROS DE LA COM ISIÓN DE LA COOPERADORA. 
El Decano  solicita que se dicte una Resolución de agradecimiento al personal de la Cooperadora, por el desempeño que tuvo 
durante el período de su actuación, a la Arq. Zurita, a la Ing. Ávila, a la presidenta arq. Alba Di Marco y a los demás miembros.  
APROBADO SOBRE TABLAS 
•••• PRUEBAS DE VERIFICACIÓN DE CAPACIDADES ADQUIRIDAS 2011. 
El Decano  informa que se realizaron las pruebas para los alumnos de segundo y cuarto año, referentes al proceso de evaluación 
de la forma de enseñanza y aprendizaje de los alumnos, y que estas pruebas son parte de la propuesta del plan de mejoras que la 
Facultad hizo ante CONEAU para la acreditación de la carrera de Arquitectura. Señala que hubo una participación escasa en 
quinto año con solo nueve alumnos, y treinta y seis estudiantes de segundo año.  
A su vez, el Decano  agradece la labor de los Coordinadores que voluntariamente participaron y colaboraron para que se realicen 
estas pruebas, y dice que los resultados obtenidos serán publicados oportunamente.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 
•••• ELECCIONES DE CONSEJEROS EN REPRESENTACIÓN DEL CLAUSTRO DOCENTE, ESTAMEN TO DE PROFESORES 

TITULARES. 
El Decano  informa y recuerda que el día cinco de mayo se realizarán las elecciones de Consejeros del Claustro Docente, 
Estamento de Profesores Titulares.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 
•••• 17968/2011 – BERARDO, SILVIA. SOLICITA LICENCIA EN EL CARG O DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SIMPLE DE LA 

CÁTEDRA DE ESTRUCTURAS II A. 
El Secretario solicita dar ingreso a este Expte. que no pudo entrar en el Orden del Día. Señala que la licencia solicitada es desde 
el primero de abril por lo que requiere tratamiento urgente. 
Los miembros del Consejo acuerdan en tratar sobre tablas el Expte. debido a la urgencia mencionada 
El Secretario  lee los informes elaborados por el Área Personal y el tema es puesto a consideración del Consejo.  
APROBADO SOBRE TABLAS 
 
•••• 20555/2011 – SECRET. GRAL FAUD. ELEVA INFORME PRESUPUESTARIO QU E CONSTA DE INGRESOS Y EGRESOS) 

REFERIDO A EXPTE. 16292/2011) 
El Secretario  informa que se trata de un Expte. que contiene el informe presupuestario solicitado por la Comisión de Enseñanza 
por Expte. 16292/2011.  
El Decano  informa que se han llevado a cabo algunas reuniones con distintas áreas, para el tratamiento de posibles soluciones 
para las inscripciones del año próximo.  
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
3. DESPACHO DE COMISIONES 
 
3.1. COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO: 
 
CONCURSOS CON DICTAMEN DEL JURADO 
1. 49683/2009 - SECRET. ACADÉMICA. LLAMADO A CONCURSO DOS CA RGOS DE PROF. ADJUNTO DEDIC. 

SEMIEXCL. EN LA CÁTEDRA DE MATEMÁTICA. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: DESIGNAR A LA ARQ. CLARISA MARÍA LANZILLOTO Y A LA ING. CIVIL MARÍA CRISTINA ÁVILA EN LOS 
CARGOS DE PROF. ADJUNTOS DE LA CÁTEDRA DE MATEMÁTICA DE LA CARRERA DE ARQUITECTURA, CONFORME AL 
DICTAMEN EFECTUADO POR UNANIMIDAD POR EL JURADO ACTUANTE. 



FIRMAN: DIAZ, DE LA FUENTE, MENSO, DOMINGUEZ. 
APROBADO 
 
2. 15147/2010 - SECRET. ACADÉMICA. SOLICITA SE LLAME A CONCURS O DE ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN PARA 

CUBRIR CARGOS DE PROF. ASISTENTES EN LA CÁTEDRA DE INSTALACION ES II A. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: DESIGNAR AL ARQ. MARIANO LIZIO Y AL ING. CIVIL JUAN QUAGLIA EN LOS CARGOS DE PROF. 
ASISTENTES DEDIC. SEMIEXCL. Y A LOS ARQS. MATÍAS PARDINA, LUIS NASIF Y GUSTAVO SIERZ EN LOS CARGOS DE 
PROF. ASISTENTES DEDIC. SIMPLE, EN LA CÁTEDRA DE INSTALACIONES II A, CONFORME AL DICTAMEN EFECTUADO 
POR UNANIMIDAD POR EL JURADO ACTUANTE. 
FIRMAN: DIAZ, DE LA FUENTE, MENSO, DOMINGUEZ. 
APROBADO 
 
3. 48460/2009 - SECRET. ACADÉMICA. SOLICITA SE IMPLEMENTE EL LLAMA DO A CONCURSO PÚBLICO DE 

ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN PARA CUBRIR UN CARGO DE PROF. ADJU NTO EN LA CÁTEDRA DE HISTORIA I 
B. 

El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: EN ACUERDO CON EL DICTAMEN DE LA DIRECCIÓN DE ASUNTOS JURÍDICOS: 
1. DECLARAR LA NULIDAD DE LA RESOL. H.C.D. Nº 237/10. 
2. RECHAZAR LA IMPUGNACIÓN AL DICTAMEN DEL CONCURSO INTERPUESTA POR LA ARQ. CONSTANZO, POR 

RESULTAR SUSTANCIALMENTE IMPROCEDENTE. 
3. DESIGNAR AL ARQ. JORGE VIDAL EN EL CARGO DE PROF. ADJUNTO DEDIC. SEMIEXCL. EN HISTORIA DE LA 

ARQUITECTURA I B. 
FIRMAN: DIAZ, DE LA FUENTE, MENSO, DOMINGUEZ, OLGUÍN. 
El consejero arq. Olguín  toma la palabra para explicar detalladamente el Despacho. 
APROBADO 
 
VARIOS 
4. 55312/2010 - AGRUPACIÓN CONTRAPISO. ELEVA CONSIDERACIONES REFERENTE A LA ORDEN. H.C.S. Nº 5/90. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: PASAR A ARCHIVO EL PRESENTE EXPTE. POR HABER PERDIDO VIGENCIA, DADO QUE LA CONTRIBUCIÓN 
ESTUDIANTIL HA SIDO DEROGADA POR EL H.C.S. 
FIRMAN: DIAZ, DE LA FUENTE, MENSO. 
APROBADO 
INGRESAN SOBRE TABLAS LOS SIGUIENTES EXPTES. CON DESPACHO DE COMISI ÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
DEL DÍA DE LA FECHA, PREVIO A LA SESIÓN DE CONSEJO: 

 
•••• N. 4341/2010 - ROCA, MARTÍN. SOLICITA CONTINUAR EN EL  CARGO DOCENTE SEGÚN ORDEN. H.C.S. 2/10.  
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: DAR LUGAR A LA CONTINUIDAD DEL PROF. TITULAR DE DEDIC. SEMIEXCL. DE LA CÁTEDRA DE 
TOPOGRAFÍA ING. MARTÍN P. ROCA, DADO QUE SE ENCUADRA EN LA DISPOSICIÓN DEL ART. 2º DE LA ORDEN. H.C.S. 
Nº 02/10, HASTA EL 31/03/13. 
FIRMAN: ARÉVALO, STRAHMAN, MENSO. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 
•••• 45228/2010 - CRISCI, ESTELA. COMUNICA CONTINUIDAD DE FUN CIONES EN CARGO DOCENTE INVESTIGADOR. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: LA CONTINUIDAD EN EL CARGO DE PROF. ADJUNTO DEDIC. SEMIEXCL. DE LA CÁTEDRA DE 
EQUIPAMIENTO DE ARQ. MARTA ESTELA CRISCI, DADO QUE SE ENCUADRA EN LA DISPOSICIÓN DEL ART. 2º DE LA 
ORDEN. H.C.S. Nº 02/10, HASTA EL 31/03/13. 
FIRMAN: ARÉVALO, STRAHMAN, MENSO. 
El consejero arq. Olguín  pregunta desde cuándo es la prórroga. 
El Secretario  responde que no tiene conocimiento, pero que se hará la consulta al Área Personal y que se consignará en la 
Resolución, si corresponde. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 
•••• 30547/2010 - RODRIGUEZ MASJOAN, HORACIO. SOLICITA PRÓR ROGA DE SU DESIGNACIÓN. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: UNIFICAR CON EXPTE. 3961/2011 Y PASAR A ARCHIVO. 
FIRMAN: ARÉVALO, STRAHMAN, MENSO. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 
4. ASUNTOS ENTRADOS: 
 
CONCURSOS CON DICTAMEN DEL JURADO 
111...    14693/2011 - SECRET. ACADÉMICA. SOLICITA LLAMADO A CONCU RSO DE PROF. TITULAR DEDIC. SEMIEXCL. 

EN ARQUITECTURA I B. 
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
222...    2272/2011 - SECRET. ACADÉMICA. SOLICITA LLAMADO A CONCU RSO CARGO DE PROF. ASISTENTE EN LA 

CÁTEDRA DE MORFOLOGÍA I B. 
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 



 
LLAMADO A CONCURSO 
333...    52994/2010 – SECRET. ACADÉMICA. CONCURSO DE TÍTULOS ANTECEDEN TES Y OPOSICIÓN UN CARGO DE 

PROF. ADJUNTO DEDIC. SEMIEXCL. EN ARQUITECTURA III D. 
PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
ADSCRIPTOS 
444...    7070/2011 – PROF. TITULAR ESTRUCTURAS III. ELEVA INFORME SOL ICITANDO ESTADIO DE ADSCRIPTA 

FORMADA. 
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
VARIOS 
555...    18913/2011 – SECRET. DE INVESTIGACIÓN. SOLICITA RECONOCIMIENT O DE DEDIC. EXCLUSIVA A DOCENTES 

INVESTIGADORES DEL CONICET. 
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
666...    12040/2011 – SECRET. DE EXTENSIÓN. ELEVA PROPUESTA DE CURSO EXTRACU RRICULAR. 
PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
777...    64161/2010 – DECANO Y DIRECTOR DE ESCUELA DE GRADUADOS. ELEVA PROYECTO DE CARRERA DE 

DOCTORADO EN ARQUITECTURA. 
El Decano  informa que este Expte. entra para toma de conocimiento por parte del Honorable Consejo Directivo y que luego debe 
ser girado a la Escuela de Graduados. 
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 
888...    18960/2011 – CONSEJERA ESTUDIANTIL TALÍA BENZAQUÉN. ELEVA PRO YECTO DE REGLAMENTACIÓN DE 

SISTEMA DE APORTES VOLUNTARIOS Y SOLIDARIOS. 
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
999...    18397/2011 – BENZAQUÉN, TALÍA. ELEVA PROYECTO REFERENTE A BECAS ESTÍMULO PARA ESTUDIANTES. 
La consejera Benzaquén  solicita el tratamiento sobre tablas de este Expte., y explica que se trata de las becas que ya se 
otorgaron el año pasado y que deben ser renovadas. Continúa señalando que se solicita que se renueven las tres becas ya 
otorgadas. 
El Decano  explica que no se puede afrontar la erogación con dinero de la Contribución Estudiantil, porque ésta fue derogada por 
la Ordenanza del H.C.S., y de este modo no hay con quién tratar este tema. 
El Secretario sugiere que la Facultad se haga cargo de la erogación que implica la renovación de las becas mencionadas, pero 
señala que el Consejo es quien debe aprobarlo. 
APROBADO SOBRE TABLAS LA RENOVACIÓN DE LAS TRES BECAS QUE SE OTO RGARON EL AÑO ANTERIOR, CON 
EROGACIÓN A CARGO LA FACULTAD 
 
5. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 
 
5.1. DEL HONORABLE CONSEJO SUPERIOR 
 
•••• DECLARACIÓN DE FECHA 22/03/11.   
•••• ORDEN. Nº 02/11.  

RESOL. Nº 68/11.  
•••• RESOL. Nº 203/11.  
•••• RESOL. Nº 208/11. EXPTE. 26746/2010.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 
5.2. DEL RECTORADO 
 
•••• RESOL. Nº 205/11.  
•••• RESOL. Nº 441/11.  
•••• RESOL. Nº 605/11.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 
6. RESOLUCIONES DECANALES DESDE EL Nº 235 HASTA EL Nº 288  
 
•••• 241 - DESIGNAR A LA ARQ. HERNANDEZ, COMO REPRESENTANTE ACADÉMICA DE LA FAUD ANTE EL PROGRAMA 

ALFA III, A REALIZARSE EN LA UNIV. BIO-BIO, CONCEPCIÓN, CHILE.  
La consejera arq. Caporossi  pregunta quién es la arq. Hernández. 
El Decano responde que se trata de la arq. Silvia Patricia Hernández, y explica que ella, desde hace un tiempo viene llevando 
adelante el Programa ALFA III y que ahora se la designa como representante de la Facultad.  
La consejera arq. Caporossi  pregunta de qué cátedra es la arq. Hernández. 
El Decano responde que es de la Cátedra de Equipamiento. 
7.  RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 239, 243, 244, 245, 253, 254, 255, 265, 266, 269, 270, 

271, 277, 280, 281, 285  
 



•••• 280 - DESIGNAR INTERINAMENTE AL ARQ. JUAN PALERO EN UN CARGO DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SIMPLE DE 
HISTORIA DE LA ARQUITECTURA II, A PARTIR DEL 01/04/11 Y HASTA EL 31/03/12. 

(CARGO VACANTE POR HABER ACCEDIDO LA PROF. TITULAR ARQ. FABIANA AGUSTO, POR CONCURSO A UN CARGO 
DEDIC. SEMIEXCL. Y SEGÚN ORDEN DE MÉRITO DE SELECCIÓN INTERINA) 
La consejera arq. Caporossi  pregunta si no corresponde que la designación sea por concurso. 
El Secretario  lee la Resolución y dice que será revisada. 
APROBADAS 
 
8.    TEMA ABIERTO A CONSEJEROS: 
 
•••• PUBLICACIÓN DE LA PRÁCTICA PROFESIONAL ASISTIDA (P.P.A.) EN LA  PÁGINA WEB DEL COLEGIO DE 

ARQUITECTOS. 
La consejera arq. Caporossi  solicita que se aclare la información que contiene la Página Web del Colegio de Arquitectos, ya que 
en ella se invita a los profesionales matriculados a contratar alumnos para que realicen la Práctica Profesional Asistida en sus 
estudios o en sus obras, pero señala que además se dice en la Página mencionada, que los alumnos harán esa práctica sin 
relación de empleo. Continúa diciendo que no está clara la modalidad de la Práctica Profesional Asistida. 
La consejera Benzaquén afirma que efectivamente los alumnos pueden realizar la Práctica Profesional Asistida en los estudios o 
en las obras de los Profesionales, pero que no se trata de un trabajo de los alumnos, sino de una práctica. 
La consejera arq. Caporossi sostiene que no queda claro, y que debería seguirse debatiendo este tema y comunicando 
ampliamente a los alumnos cuál es la modalidad.  
 
•••• NOTA CONSEJEROS GEADI. ELEVAN PROYECTO DE RESOLUCIÓN REFERENTE A LO S TURNOS DE EXÁMENES DE 

MAYO Y SETIEMBRE 2011. 
La consejera Varotta  presenta sobre tablas un proyecto referente a los turnos de mayo y setiembre y lo lee, para que los 
miembros del Consejo consideren si le dan tratamiento. 
El Consejo pasa el tratamiento de este tema a comisi ón. 
Vuelve a sesionar el Consejo.  
El Secretario lee el Proyecto con las modificaciones sugeridas durante su tratamiento. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 
•••• SOLICITUD DE LA ARQ. JUANA BUSTAMANTE REFERENTE A SU CARGA A NEXA EN TEORÍA Y MÉTODOS B. 
La consejera Strahman  pregunta si se resolvió el tema de la solicitud de la arq. Bustamante de ser desafectada de la carga anexa 
que cumple en la cátedra de Teoría y Métodos B, por haber sido designada como Directora del Museo Histórico de la U.N.C. 
El Secretario  responde que la solicitud está en Área Personal para su informe, ya que no es un tema simple de resolver. 
La consejera Strahman solicita que se dé tratamiento prioritario, porque la cátedra necesita cubrir ese cargo con un docente. 
 

 


